

維新の英靈を冒瀆

勤皇祭の精神いづこ

沒人道な市當局

看過すべからざる問題と

各愛國陣營憤起す

【東京特報】

東京市民、勤皇祭にかゝる慰靈祭に關しその裏面にはからずも

國民として看過すべからざる問題が存在し市當局の清淨なるものは、尊皇倒幕、皇政復古の爲め身を挺して維新的大業完成に盡瘁し新政府成立の能石となが曝露された。

即ち今回舉行された勤皇祭なるものは、尊皇倒幕、吉田松陰、橋本左内、梅田雲漢その他の安政大獄以降の尊き志士烈士の英靈を讃美する爲めの企畫行程が開催され、即ち今日舉行された勤皇祭は、是れは尊皇倒幕の爲め身を挺して維新的大業完成に盡瘁し新政府成立の能石となが曝露された。

如何に氣鋭な運動を行つたかは畏きあたり御節度であつたかと反対したい位のものである。

之等烈士顯彰の諸團體が如何に氣鋭な運動を行つたかは畏きあたり御節度であつたかと反対したい位のものである。

如何に氣鋭な運動を行つたかは畏きあたり御節度であつたかと反対したい位のものである。

爲せならば断乎として施述願ふことを誓つた。

獨逸人の手で作つた物は

凡て故國獨逸へ

年集團するところとして知られるが、彼等の農工

業は主として母國ドイツ向

に渡り、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

高価で、ラーナ州では州産物の最

(三)

出帆ウルグアイ號で出立。

リオ刑務所長ビクトル・カ

ネバ氏は司法長官の特命を

し監獄施設を観察研究中で

帶び白、佛、伊リクニ

にリオグランデ、スル州よ

にロード

アーノラードは、

